

CGT - FO - UDPA UNSA

Après deux séances de Négociation sur les salaires dans le périmètre AXA France, nos trois organisations syndicales ont été amenées à quitter la séance du 18 décembre 2007.

En effet, à aucun moment, la direction n'a pris en compte la moindre revendication formulée par nos organisations respectives.

Le constat de la perte de pouvoir d'achat des salariés d'AXA est pourtant accablant, d'autant que de nouvelles augmentations des biens de première nécessité sont annoncées pour 2008.

Les mesures prévues au projet d'accord ne permettront pas de répondre aux besoins des salariés, c'est une évidence !

Devant autant d'indifférence et de mépris, nos trois organisations syndicales ont, d'ores et déjà, pris rendez-vous début Janvier pour entreprendre toutes les démarches et rechercher les moyens qui permettront de faire aboutir les revendications justifiées des Salariés.